
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

●小池としあき後援会だより 
平成 23 年 1 月 1 日発行 発行人：勝亦正人（通算第 15 号） 

小池としあきが､11 月定例議会で､ 

15 回目の一般質問に臨みました! 

平成 23年新春号 

質問 これからの時代に見合った新しい公園整備のあり方は！ 

・・用地買収方式だけでなく、借地方式による期間限定の 

金をかけない公園整備にも取り組むべきでは？ 

① 財政的に厳しい時代が続く中では､長期未整備都市計画公園が完成す

るまでの当面の代替として､面積は小さくとも周辺の空地等を借地に

より複数確保し､住民参加の整備･運営による公園として供用していく

べきでは？→(市長)平成 16 年に｢都市公園法｣が改正され、土地所有者

の協力が得やすくなるなど､借地公園制度が充実してきている。今後

は､町内会等との管理運営協定の締結が可能な意欲ある地域では､この

借地公園のしくみを活用し､身近な公園などの確保に務めていく。 
 

後援会員の皆様、新年明けましておめでとうございます！ 

今年は、2回目の選挙（4月）の年です。 

皆様のご支援で、何とかクリアし、これまで以上に富士市のため、 

市民の皆様のために、バリバリ活動していきたいと思います。 

よろしくお願い申し上げます。 

ＱＲコードを読み

取り､小池としあき

メールマガジンの 

会員登録(無料)を！ 
 

年度 

公園整備費 
公園維持

修繕費 

緑化 

推進費 
合計 

合計 
富士西公

園割賦金 

実質公園

整備費 

11年度 748 0 748 406 74 1,228 

16年度 604 168 436 409 45 1,058 

18年度 639 245 393 418 32 1,089 

20年度 857 309 548 435 49 1,341 

21年度 777 308 469 501 47 1,325 

 

■富士市の公園費の推移（単位：百万円） 
※決算資料より小池作成 

この 10年間で富士市が「公園」に

使った費用を見ると、実質公園整備

費（用地を買ったり､施設を新規に整

備）は減り、維持修繕費は確実に増

え続けています。 

 今後も富士西公園の割賦金支払い

(借金)は 15年以上続き、維持修繕費

は更に増えるので、新しい公園を新

規に整備していくのは、これまで以

上に厳しいと言えます。 

都市計画公園として決められている公園
の予定地です。しかし住宅がかなり建て込
んでいます。このような場所では、予定地
であってもなかなか公園整備が進められ

ないのが実状です。 

三島市にある「みどり野ふれあい公園」。
東壱町田町内会が、ＮＰＯ法人グラウンド
ワーク三島の協力を得て、手づくりで整備
し、管理運営しています。富士市でも借地
方式でこんな公園ができるのでは？ 
（写真は、三島市ホームページより借用） 

小池としあき後援会 総決起大会 

日時：平成 23年 2月 11日（祝）10：00～11：00 

会場：ホワイトパレス（ＪＡ富士市農協会館） 

※来るべき 4月の決戦に向け、多くの皆様の 

ご来場をお待ちしています！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月～12月の活動 

ブログを覗いて見て下さい｡ほぼ毎日更新しています｡ 

検索は｢小池としあき｣で！(http://koike473.exblog.jp/) 

･･11 月から後援会員の皆様のお宅に、順次｢ごあいさつ｣に回り始めました。ご不在のお宅には｢メモ｣で失礼します。 

富士東高の職業講話（10/19）･･学校とＰＴＡが主催する職業講話
で、前職の｢都市計画プランナー｣について約 30 名の生徒に話をし
ました。「『公害の街・富士市』を何とかきれいな街にしたい」と思
った高校時代の話から自分の半生を話しましたが、生徒達は？？ 

市議会野球部と吉原一中の親善試合（10/23）･･毎年中学校と行な
う親善試合は､今年は私の母校・吉原一中です｡私も途中から一塁手
として出場。打つ方はサードライナーでしたが、守備では 2 度のフ
ァーストゴロがうまくグローブに入ってくれ、上々の出来でした！ 
 

滝川企業町内会でチューリップの球根植栽（10/末～）･･ｼﾞｬﾝﾎﾞｴﾝﾁｮ
ｰさんの地域貢献事業｢街･花いっぱい運動｣で提供いただいたﾁｭｰﾘｯ
ﾌﾟの球根を、｢そうだ!沼川ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ｣の一環で参加いただいた滝川沿
いの 9 社の企業さんに植えていただきました。来春が楽しみです！ 

駿河台三丁目文化祭（11/23）･･4 年目となる町内文化祭。今年は隣
りの町内からも出品され見ごたえ十分でした。奥のコーナーでは｢お
茶席｣が設けられ、｢土曜サロン｣でお茶を習っている子供達が出して
くれました。私は例年通り展示パネルの運搬係を手伝いました！ 

市民クラブで市長に来年度予算の要望提出（11/8）･･所属する会派・
市民クラブでは､毎年この時期､市長に来年度の重要施策とその予算
化を｢要望書｣として提出しています｡予算案を審議する 2 月議会で
要望がどう反映されているか､それらを踏まえて審議に臨みます！ 

駿河台地区ガーデンコンテストの写真集（11月末～）･･夏から秋に
かけて募集･審査を行なった｢駿河台地区 第 2 回ガーデンコンテス
ト｣の写真集が出来上がりました｡賞品の土壌酸度計やシクラメン､
土壌改良剤などとともに､受賞者､協賛企業の皆さんにお配りました! 

富士市・富士宮市議会議員合同研修会（11/16）･･議長同士の提案で、
富士市と富士宮市の市議会議員全員が参加しての初めての合同研修
会が行なわれました。富士市産業支援センター｢ｆ-Ｂｉｚ｣の小出セ
ンター長を講師に、これからの産業支援について学び、考えました！ 

今年最後の田宿川の川そうじ（11/28）･･年 6 回の川そうじも 11
月が最後です｡この時期になると気温より水温の方が高く､暖かく感
じます。30 年以上に渡り川そうじを続けてきた皆さんも高齢化が目
立ちます。抜本的な管理のあり方を再検討する時期が来ています! 

市役所若手職員研修の発表会
（11/30）･･26 歳までの若手職員
が、私が所属するＮＰＯ法人ふじ環 

冬の防災訓練（12/5）･･私が自主防災
会の会長になって 2 回目の冬の防災
訓練です。駿河台三丁目では、4 つの
ブロック毎に、消防団員（第 5 分団）
の皆さんに指導してもらい消火栓に
ホースをつなぎ、放水訓練を行ないま 

した。約 120 名
の参加でした。こ
れからも乾燥した
天気が続きます。
火の元には十分気
をつけましょう！ 

境倶楽部への取材を基に、行政とＮＰＯ､市民団体や企業との
協働の取組みを提案しました｡とても優秀な提案でした。しか
しそれをどう実現するかは､今後の彼らの取組みにかかって
います。プロの行政マンとしての取組みに期待しています！ 

http://koike473.exblog.jp/

